
平成２７年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１８日）

４－１

未 来 ネ ッ ト ２１番 水 野 さ ち こ

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難者支援について 知 事 避難者支援課

知事は、避難者の声にどのような思いを抱き、今後の支援

に取り組むのか尋ねたい。

二 風化対策について 総 務 部 長 広 報 課

県は、風化の防止に向け、本県の復興の現状を海外にどの

ように発信していくのか尋ねたい。

三 海外からの誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、地域資源を活用した海外からの誘客にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

四 地方創生について 企画調整部長 復興・総合計画

課

１ 県は、出生率の目標達成に向けてどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 県は、若者の県内定着・還流に向けてどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

五 結婚から子育てまでの切れ目のない支援について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、「ふくしま結婚・子育て応援センター」の運営状況

を踏まえ、結婚支援等にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

六 若者の文化活動について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、若者の文化活動の促進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 子宮けいがんワクチンの接種について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

１ 子宮けいがんワクチンの接種後に症状が生じた方につい

て、県はどのように把握しているのか尋ねたい。

２ 県は、子宮けいがんワクチンの接種後に症状が生じた方

にどのように対応していくのか尋ねたい。

八 食生活の改善について 〃 〃

県は、県民の食生活の改善を推進するため、どのように取

り組んでいるのか尋ねたい。

九 障がい者スポーツの振興について 〃 障がい福祉課

県は、東京パラリンピックを契機とした障がい者スポーツ

の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 自殺対策について 〃 〃

県は、自殺対策にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十一 新規就農者の確保・育成について 農林水産部長 農業担い手課

県は、新規就農者の確保・育成にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十二 新産業創造に向けた人材の育成について 商工労働部長 産業人材育成課

県は、新産業創造に向け、テクノアカデミーにおける人

材の育成にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 教員の資質の向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、児童生徒の学力を向上させるため、教

員の資質の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十四 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における女性警察官の採用・登用の状況について

尋ねたい。


